

22.06.2010 - 19:26 Uhr

Assemblée générale de la Nagra du 22 juin 2010 à Berne: Evaluation positive du choix des sites de dépôts géologiques profonds

Wettingen (ots) -

La rétrospective de l'exercice 2009 a essentiellement porté sur la vérification par les instances de sécurité des six sites d'implantation proposés pour des dépôts géologiques profonds. Sous la direction du président de la Nagra et conseiller aux Etats, Monsieur Pankraz Freitag, l'assemblée générale a par ailleurs approuvé les comptes 2009.

La vérification et l'évaluation positive, publiée en février 2010, des propositions de sites d'implantation de la Nagra par les instances de sécurité, a permis de franchir une étape importante en vue de la réalisation de dépôts géologiques profonds. L'Inspection fédérale de la sécurité nucléaire (IFSN) et d'autres experts ont soutenu les propositions de la Nagra. «En matière de gestion des déchets radioactifs», a dit Monsieur Freitag, «la sécurité a toujours la priorité absolue. Les autorités ont minutieusement vérifié notre application des critères du plan sectoriel et attesté la rigueur scientifique requise ainsi que l'absence d'idées préconçues.»

La procédure du plan sectoriel (plan sectoriel Dépôts en couches géologiques profondes), placée sous la direction de l'Office fédéral de l'énergie (OFEN), s'est poursuivie en 2009 comme prévu. Pour préparer la participation régionale, des équipes ont commencé à travailler sur les sites d'implantation. Par ailleurs, l'Office fédéral du développement territorial (ARE) a délimité, en collaboration avec les cantons, les périmètres de planification provisoires pour les installations de surface. Le début de l'exercice a été marqué par un changement de génération à la tête de la Nagra. Le 1er janvier 2009, le conseiller aux Etats du canton de Glaris, Monsieur Pankraz Freitag, reprenait en effet la fonction de président de l'administration, remplaçant ainsi Monsieur Hans Issler qui occupait ce poste depuis 20 ans. Monsieur Hans Issler s'est officiellement retiré en septembre 2009, à l'occasion de l'anniversaire des 25 ans du Laboratoire souterrain du Grimsel.

L'assemblée générale a approuvé les comptes de 2009. Ils présentent un chiffre d'affaires de 42,8 millions de francs. Après déduction des revenus de prestations à des tiers et de diverses contributions de recherche, 37,5 millions de francs restent à la charge des coopérateurs.

Contact:

Pankraz Freitag président de la Nagra

Tél.: +41/56/437'11'11 (Atteignable pendant les heures de bureau)